



Les Jeux du Tourisme 2015 ont fait rayonner la relève touristique!

Québec, le 13 avril 2015, Du 10 au 12 avril dernier les Jeux du Tourisme 2015, présentés par l'Hôtel Le Concorde Québec, ont réuni plus de 85 étudiants en tourisme de niveau collégial, issus des 4 coins de la province, pour compétitionner amicalement dans différentes épreuves mettant de l'avant les secteurs de l'industrie touristique. La présidence d'honneur 2015 fut assurée par monsieur Pierre-Paul Leduc, directeur général de la Société des Attractions Touristiques du Québec et de Festivals et Événements Québec.

Grâce à une organisation quasi sans faille, le comité organisateur composé de 6 finissants de Mérici collégial privé, a su faire vivre aux participants une fin de semaine haute en couleurs. La compétition fut très serrée entre les 7 établissements issus de 6 régions touristiques différentes. Ils se sont disputé les honneurs à travers 6 épreuves soit; Quiz, Carte du monde *CCNQ*, Étude de cas *Bienvenue Québec*, Service à la clientèle, Géo-sportive *Skål Québec* et Signature Québec. Le comité organisateur 2015 a voulu faire des Jeux du Tourisme, une référence en matière de réseautage de la relève. Tout au court de la fin de semaine, plusieurs activités furent organisées pour permettre aux étudiants de socialiser et d'échanger avec des acteurs de l'industrie touristique.

La réussite de cet événement n'aurait pu avoir lieu sans la participation de 22 partenaires de l'industrie touristique tel l'Hôtel Le Concorde Québec, présentateur de l'événement, qui a accueilli les participants dans le charme de ses chambres à la vue panoramique sur Québec. Comment ne pas mentionner Croisières AML qui permettra aux étudiants de la délégation gagnante de naviguer sur les eaux du St-Laurent. La Fondation Bienvenue Québec quant à elle, a offert une bourse de 500\$ à l'équipe gagnante de l'épreuve Étude de cas. Pour la cérémonie de clôture, la Commission de la Capitale Nationale du Québec qui a ouvert les portes du majestueux Domaine Catarqui aux participants et aux distingués membres de la délégation d'honneur qui comptait entre autres sur la présence de Monsieur Marc Croteau, sous-ministre du Tourisme. Notons aussi l'implication considérable de Mérici collégial privé, établissement hôte de cette 3^{ième} édition des Jeux du Tourisme.

Lors des finales des épreuves Carte du Monde et Quiz, l'équipe du Collège Montmorency a offert des performances impressionnantes les menant à la victoire de ces deux épreuves. Pour l'épreuve Étude de cas, le Cégep de Matane s'est démarqué en remportant la victoire. Soulignons également la belle performance de Mérci collégial privé qui gagne les éloges de l'épreuve Service à la clientèle. Comment ne pas mentionner le Cégep de Matane qui a remporté l'épreuve Géo-sportive dans un temps record de 50 minutes. Au niveau de l'épreuve Signature Québec, c'est la délégation locale, Mérci collégial privé, qui l'a remporté avec brio. Avec les points cumulés des différentes épreuves, le classement final des Jeux du Tourisme 2015 est d'une égalité en troisième position avec l'ITHQ et Mérci collégial privé, Granby a récolté la deuxième place du podium et finalement, le Collège Montmorency, qui en était à sa première participation aux Jeux, a remporté les grands honneurs.

Pour plus de détails sur l'événement, suivez la page Facebook ou encore visitez le site web officiel.

<https://www.facebook.com/Jeuxdutorisme2014>

<http://jeuxdutorisme.wix.com/jeuxdutorisme>

-30-

Renseignements :

Karolane Farrier, Responsable des communications

jeuxdutorisme@merci.ca

581-235-6124